
Erfahrung mit HOKLARTHERM bio top III

Beitrag von „Enrico“ vom 13. Mai 2018, 15:28

Hallo Jürgen

sei dir bewusst, dass auch die Doppelstegplatten altern und je nach Material bereits spröde 
sind und dass der Reinigungsaufwand recht gross ist. Oft kommt auch noch der Abbau dazu. 
Auf den ersten Blick scheint es günstig zu sein, auf den zweiten ist der Aufwand beträchtlich, 
ob es sich lohnt, ein 14 Jahre altes Gewächshaus zu kaufen oder nicht den Mehrpreis für ein 
neues in Kauf zu nehmen, solltest du dir gut überlegen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5739-erfahrung-mit-hoklartherm-bio-top-
iii/&postID=46251#post46251
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